

aktuelles

- 9.....**Erasmus**
Weinstraßenfahrt
- 10.....**EU Osterweiterung**
Vortrag von Dr Erhard Busek
- 11.....**Studierendensteuer**
das Ministerium informiert
- 14.....**Volvo**
News aus Sweden
- 15.....**Winterzeit**
Sport und Politik



referate

- 4.....**zwölf sind elf**
Zeitschrift für Literatur und Kultur
- 5.....**kultref auf reisen**
Luis Barragàn
- 6.....**kultrefreport**
neue formen im schauspielhaus
- 7.....**hallo liebe frauen**
news aus dem frauenreferat

studienrelevantes

- 7.....**dap 2000**
Telematik News
- 8.....**CERN**
Hochtechnologie im internationalen Umfeld
- 14.....**JAS**
step in



Jetzt ist es soweit! Studiengebühren sind beschlossen, und so wie es aussieht sind sie das erste Mal nächstes Wintersemester zu berappen.

Was mich traurig stimmt, ist die Tatsache wie es dazu kam. Es gab, für meine Verhältnisse, kaum Widerstand von unserer, der Studierenden Seite. Kaum die Nachricht, ob der Absicht der Regierung, diese Studiengebühren einzuführen heraußen, überlegte auch schon jeder, wie er/sie denn wohl damit umgehen wird können, beziehungsweise wie man den an die Abfederung gehen könne. Die Wenigsten schrien auf, daß sie damit nicht einverstanden seien. (Jenen die es doch taten, spreche ich hiermit meine große Anerkennung aus, und wünsche ihnen ihren Kampfgeist nie zu verlieren.) Obrigkeitshörig wurde das Urteil von oben hingenommen, als wären die Studierenden ausschließlich pazifistische, allesfressende Hindukühe.

„Überall muß der Gürtel enger geschnallt werden.“, sehr viele von Euch ließen sich von diesem fadenscheinigen „Argument“ blenden. „Ist doch gar nicht wahr.“, sage ich.

Wegnehmen soll man dort, wo auch was zu holen ist, und ich meine damit nicht etwas Lehrer oder Beamte. Denen geht es im Wesentlichen auch um Nichts besser als uns.

Eines stimmt mich in Zeiten wie diesen dennoch positiv. Es ist dies die Tatsache das es mit Drahadwaberl noch so etwas wie musikalischen, österreichischen Widerstand gibt. Deshalb möchte ich das letzte Editorial dieses Jahrtausends mit einem Zitat aus dem neuen Album „Torte statt Worte“ schließen.

„Wir sind die Gutmenschen die die Krone zerreißen, sie als Kloppapier benutzen oder gleich drauf scheißen.“



Josef.Lackner@oeh.tu-graz.ac.at

Impressum: TU INFO Mediadaten
Verlags- und Herstellungsort: Graz

Auflage: 12.000

Telefon: 0316/873-5101 e-mail: presse@oeh.tu-graz.ac.at Internet: oeh.tu-graz.ac.at
 Redaktionsteam & Layout: Josef Lackner, Ulli Baumgartner, Gitte Cerjak, Susi Baumgartner,
 Barbara Resch, Hannes Kocher, Silvia Allerbauer, Christian Holly Cartoon: Stefan Bruneder
 Anzeigen: Thomas Braukmüller Mitarbeit: ReferentInnen und SachbearbeiterInnen der HTU; siehe
 gekennzeichnete Artikel. Namentlich gekennzeichnete Artikel müssen nicht
 in jedem Fall mit der Meinung des Redaktionsteams übereinstimmen.
 Druck: Dorrong.Graz. Gedruckt auf chlorfrei gebleichtem Papier.

